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Zitat von DB4 

Weil immer alle schreiben wir haben so viel Investiert wie sonst nie bzw kaum. Was
sind im heutigen Geschäft ca 8 Mio wo wir Investiert haben? Glaubt ihr ernsthaft das ist
viel Geld? Nur weil es für uns viel Geld ist, ist es im Fußball 2019 nicht viel.

Qualität bekommst du für diesen Betrag nicht garantiert und schon bestimmt nicht
wenn der Betrag auf so viele Neuzugänge verteilt ist.

Für uns ist und bleibt es am Ende aber viel Geld... . Kann man nicht dran rütteln.
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